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УВАжАЕМЫЕ жИТЕЛЬНИЦЫ 
МУНИЦИПАЛЬНОГО ОКРУГА КОЛОМЯГИ! 

ИСКРЕННЕ РАдЫ ПОЗдРАВИТЬ ВАС С 

МЕждУНАРОдНЫМ жЕНСКИМ дНёМ!
 

Весенний праздник Восьмое марта всегда отмечается с особой 
теплотой, ведь именно вы, дорогие женщины, делаете мир добрее, 
светлее и прекраснее. Ваши удивительные душевные качества 
остаются вечными ценностями общества. 

Заботливые и ласковые, чуткие и нежные, вы поддерживаете 
крепкие взаимные отношения в семье, с любовью воспитываете 
детей, создаёте гармоничный уклад всех домашних дел. Как много 
внимания и тепла вы дарите своим родным и близким! 

Милые наши женщины! Спа-
сибо вам за любовь и заботу, ко-
торыми вы так щедро наполняе-
те нашу жизнь, за радость быть 
рядом с вами! Пусть новая весна 
принесёт вам счастье и благо-
получие. Здоровья вам и вашим 
близким, добра и успехов во 
всех ваших начинаниях! 

УВАжАЕМЫЕ жИТЕЛИ КОЛОМЯГ!
ПРИМИТЕ ПОЗдРАВЛЕНИЯ С 

дНёМ ЗАщИТНИКА ОТЕчЕСТВА!
Защита родной земли, своего дома считается не только важным долгом че-

ловека, но и благородным делом, заслуживающим особого почёта и уважения. 
В этот день мы выражаем свою благодарность участникам Великой Отечествен-
ной войны и локальных конфликтов, поздравляем тех, кто в настоящее время не-
сёт службу в рядах Российской армии. 

Каждый из жителей Коломяг, находится ли он на боевом посту или занимает-
ся мирным делом, является защитником Отечества – вносит свой вклад в раз-
витие страны и родного города. Очень важно, что в округе сохраняется преем-
ственность поколений и трудовых традиций. Ведётся большая патриотическая 
работа, направленная на повышение престижа военной профессии, на воспита-
ние поколения в духе любви к Родине. Уверены, что юные коломяжцы, которым 
предстоит пройти армейскую службу, достойно исполнят свой воинский долг. 

Дорогие друзья! От души желаем вам здоровья, мира и согласия вашим се-
мьям, успехов и сил в служении на благо нашего Отечества! 

С уважением,
Депутаты Муниципального Совета МО Коломяги:

Борисенко С.Э., Бороденчик В.И., Власенко В.П., Гвоздарева О.П.,
Голиков В.И., Жданов А.М., Киселев П.В., Когут В.И., Колесников И.В.,

Кузнецова Е.Н., Наконечная Т.А., Рачковский А.Ю., Редько А.А.,
Рубец В.В., Степанова Е.Ю.

и сотрудники местной администрации МО Коломяги

В турнире приняли участие станица 
«Курортная», станица «Гребенская», во-
енно-патриотический клуб «Крепость», 
ГБУ «Центр помощи семье и детям 
Невского района», филиал АКБ «Про-
бизнесбанк» в Приморском районе, 
учащиеся школ Приморского района и 
жители муниципального образования 
Коломяги. С приветственной речью 
выступил атаман хутора «Приморский» 
Алексей Алексеевич Капустин: «Защит-

ники Отечества были во все времена. 
Сегодня мы чествуем защитников всей 
нашей многонациональной страны. 
Специально к празднику подготовлен 
турнир, который теперь будет прово-
диться каждый год». Алексей Алексе-
евич рассказал о подвиге казака СКО 
«Станица “Курортная”» Дмитрия Евге-
ньевича Сизикова, который трагически 
погиб 6 февраля 2015 года в бою под 
поселком Дебальцево на Донбассе. 
«Дмитрий Сизиков пошел на защиту 
народа Новороссии и всего русского 
мира по собственной воле, потому что 
главным принципом его жизни было 
следование правде и справедливости. 
Пуля настигла Дмитрия, когда он выно-
сил из-под огня раненого товарища».

Основные соревнования прошли на 
полосе препятствий «Атака», которая 
расположена на улице Репищева ниже 

художественной композиции «Коломя-
ги». Параллельно состоялся турнир по 
перетягиванию каната. Мероприятие 
прошло по-спортивному динамично 
и ярко. В соревнованиях участвова-
ли более 40 детей. В палатке — горя-
чий чай с конфетами и баранками. На 
празднике выступил глава местной ад-
министрации Владимир Дмитриевич 
Крылов: «Казаки всегда принимали 
участие в защите государственности. 
Приятно, что казачество возрождает-
ся на коломяжской земле». На турни-
ре присутствовали депутаты Муници-
пального Совета В.И. Бороденчик, И.В. 
Колесников, А.Ю. Рачковский. Заме-
ститель главы МО Коломяги В.И. Ко-
гут наградил команды по завершении 
соревнований. Для победителей были 
приготовлены кубки, грамоты и прият-
ные подарки. 

ТУРНИР НА ПОЛОСЕ ПРЕПЯТСТВИЙ
23 февраля 2015 года в муниципальном округе Коломяги состоялся I-й турнир по военно-прикладным видам спор-
та памяти петербургского казака Дмитрия Сизикова, организованный МБУ «Развитие» совместно с хуторским ка-
зачьим обществом «Приморский».
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Почтили память погибших и отдали 
дань уважения живым ветераны наше-
го округа и депутаты Муниципально-
го Совета Владимир Иванович Когут, 
Александр Алексеевич Редько, Влади-
мир Владимирович Рубец, Елена Ни-
колаевна Кузнецова, сотрудники мест-
ной администрации. 27 января они 
приняли участие в траурной церемо-
нии возложения венков к Мемориалу 
героическим защитникам Ленинграда 
на Серафимовском кладбище.

В честь Дня полного освобождения 
Ленинграда от фашистской блокады 
для ветеранов были организованы 
концерты в школах.

В школе №634 Александр Алексе-
евич Редько встретился с жителями 
блокадного Ленинграда и поблагода-
рил их за мужество, доброту и память. 
Он призвал их жить подольше и про-
должать передавать свой жизненный 
опыт молодежи как науку выживания. 
На торжественном мероприятии депу-
тат прочитал трогательное стихотво-
рение поэта Оксаны Фоминой. После 
прочтения в зале плакали. 

На станции с названием «Война»
Наш поезд жизни сделал остановку,
Здесь выдержка особая нужна,
Чтоб выжить, — надо проявить сноровку.
Ненужной шелухи житейский груз —
Комфорт, капризы, жажда басни слушать. 
Военный быт свободен от обуз:
Глоток воды да что-нибудь покушать.
Душа снимает грязные шелка
И, в перерывах между артобстрелом,
Слезами очищается слегка,
Ежеминутно расставаясь с телом.
И ищет заступления Небес:
Бог ближе через выбитую раму.
И, позабыв о гордости телес,
Зовем в молитвах ангела. И маму.
Закон войны — закон родных людей.
В подвалах тесных всем хватает места.
Здесь нет веселья, нет чужих детей,
А мужики из камня, не из теста.
И ценишь каждую минуту бытия.
И делишь с ближним даже хлеба крошку.
А дом горит — выносишь лишь дитя
Да старую испуганную кошку.
И славишь Бога: «Снова прощена!»
И наплевать на вещи, обстановку...
На станции с названием «Война»
Донбасский поезд сделал остановку.

Со слезами на глазах встретили 
этот день и в школе №617. Каждый год 
мы отмечаем этот праздник, но в этом 
году все не так. Поздравления вете-
ранам стали теплее, слова благодар-
ности сильнее. Сегодня этот День мы 
встречаем уже с другим настроением и 
обращаемся к ветеранам не просто со 
словами признательности, а с прось-
бой. С просьбой сохранить то, что есть. 
С просьбой донести то, что они помнят, 
в особенности до молодого поколения. 

После выступления учеников млад-

ших классов, исполнивших всеми лю-
бимые песни из военных кинолент, 
жителей блокадного Ленинграда по-
здравила директор школы Ольга Иго-
ревна Смирнова. Практически в пол-
ной темноте, аккомпанируя себе на 
гитаре, директор школы говорит с ве-
теранами по душам. «На самом деле я 
гитару не беру в руки. Иногда, по боль-
шим праздникам. Например, сегодня, 
в честь Дня полного освобождения 
нашего прекрасного города от фаши-
стской блокады. Сейчас детей практи-
чески нет в зале, и я обращаюсь к вам 
как ко взрослым людям. Мы все, конеч-
но, с вами помним, какие невероятные 
страдания достались нашему народу. 
Но сегодня мы, взрослые, обеспокое-
ны и тем, что наступает тяжелый пери-
од в жизни нашей страны. И мы же хо-
тим, чтобы наши дети, которые сейчас 
так весело и задорно выступали перед 
вами, были счастливы, чтобы они жили 
в прекрасной стране, а самое главное, 
чтобы они знали нашу историю и пом-
нили, какой ценой завоевано счастье. 
А для этого мы, взрослые, и в первую 
очередь вы, ленинградцы, должны 
многое рассказать этим детям. С ними 
просто надо говорить. Им нужно знать, 
что такое Россия, какая была война и 
кто победил в этой войне. Сегодня я 
хочу сказать спасибо за то, что вы при-
шли, спасибо за то, что так тепло при-
ветствовали наших ребят, и пусть они 
чаще выступают перед ветеранами. 
Это нужно для них».

Затем Ольга Игоревна исполняет 
песню военных лет «Алеша»; тихо и с 
особым чувством ей подпевает весь зал. 

Владимир Иванович обратился к 
присутствующим со словами: «Почему 
для нас важен этот день? Дело в том, 
что защита города Ленинграда оказа-
ла огромное влияние на ход всей Ве-
ликой Отечественной войны. Ветераны 
военных действий рассказывали, что в 
годы войны, находясь в Сталинграде и 
на других фронтах, они обменивались 
фразами: «Ленинград стоит?» — «Сто-
ит!» И настроение у всех поднималось, 
это воодушевляло солдат.

Значение защиты Ленинграда се-
годня еще более важно в историче-
ском плане, потому что, к сожалению, 
из памяти наших детей пытаются вы-
теснить ряд исторических событий. Вы 
все видите, что происходит на Украи-
не. Донецк и Донбасс сейчас фактиче-
ски находятся в блокаде, их обстрели-
вают, там не хватает продовольствия, 
люди сидят в подвалах. Надеемся, 
что это будет продолжаться недолго. 
Сегодня мы хотим, чтобы наши дети 
всегда помнили о событиях военных 
лет. Знали прошлое, которое нужно им 
достоверно доносить».

Мария Легашова

НА СТАНЦИИ С НАЗВАНИЕМ «ВОЙНА»…
Среди памятных дат нашей страны для коренного ленинградца есть особый 
день, который он чтит и помнит. Помнит, как он сам был ребенком и пере-
жил те 900 блокадных дней, или, может быть, сам воевал за освобожде-
ние нашего города, или знает, как его отцы и деды отстояли Ленинград. И 
несмотря на то, что всё дальше в историю уходят те трагические дни, мы 
всегда будем помнить, что 27 января — это великий день, вечный пример 
стойкости, мужества, героизма для всех нас.
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У этого яркого, массового празд-
ника славная история, которую укра-
шают легендарные имена и достиже-
ния спортсменов разных поколений. 
С каждым годом «Лыжня России» 
становится все более значитель-
ным событием в спортивной жизни 
всей страны. Наряду с любителя-
ми на старт традиционно выходят 
спортсмены-профессионалы, олим-

пийские чемпионы и ветераны спорта.
В этом году районный этап Всерос-

сийской лыжной гонки в Приморском 
районе прошел в пос. Ольгино. В меро-
приятии приняли участие и депутаты 
Муниципального Совета МО Коломя-
ги Петр Киселев и Игорь Колесников. 
Петр Киселев с настоящим спортив-
ным азартом пробежал дистанцию в 
3 км и поделился своими впечатле-

ниями: «Приятно удивило количество 
участников всех возрастов, приняв-
ших участие в гонке. На парковке око-
ло места проведения соревнований 
все было заставлено автомобилями, 
а для поворота вереницы автобусов с 
жителями района сотрудникам ГИБДД 
пришлось на несколько минут пере-
крывать Приморское шоссе! Гонка 
проходила в несколько этапов, чтобы 
более равномерно распределить на 
трассе участников забега. Хотя заезд 
был не на время, многие школьни-
ки бежали с таким энтузиазмом, как 
будто бы сдавали нормативы. После 
завершения гонки для всех было орга-
низовало горячее питание — полевая 
кухня. В течение всего спортивного 
праздника работала анимационная 
команда для развлечения участни-
ков. Очень порадовал положительный 
спортивный настрой и высокий уро-
вень организации гонки. Побольше бы 
подобных мероприятий было во все 
времена года!»

Игорь Колесников в этом году не 
участвовал в самих соревнованиях, 
но занимался организацией одной из 
важных составляющих этого меропри-
ятия — раздавал фирменные шапоч-
ки «Лыжня России-2015». Такие шапки 
выпускаются для участников каждый 
год, и многие спортсмены уже успели 
собрать настоящую коллекцию.

В лыжной гонке ежегодно принимал 
участие депутат Муниципального Со-
вета Андрей Рачковский, но из-за пе-

релома руки этот год стал для него ис-
ключением. «Моим детям про «Лыжню 
России» рассказала мама, их бабушка, 
которая каждый год с удовольствием 
принимает участие в соревнованиях в 
своем родном городе Северодвинске, 
— рассказывает депутат. — Теперь 
в гонке мы участвуем всей семьей, и 
даже не столько ради самого спор-
та, сколько ради удовольствия. Про-
сто приятно прокатиться на лыжах по 
лесу и ощутить атмосферу массового 
праздника».

В этом году на старте было много 
семей с маленькими детьми, школь-
ников, людей преклонного возраста. 
Многие юные лыжники падали в нача-
ле трассы, но не сдавались — встава-
ли и ехали дальше. По словам Игоря 
Колесникова, несмотря на отсутствие 
призов, все были настроены пройти 
дистанцию до конца. Один из самых 
пожилых участников соревнований, 
дедушка 1935 года рождения, еле-еле 
доехал на лыжах до старта. Органи-
заторы мероприятия очень волнова-
лись за него, боялись, что школьники 
собьют его с ног, и отговорили от уча-
стия в забеге. Но свою шапочку за лю-
бовь к лыжам он все равно получил и 
засветился от счастья. В этом и есть 
самое большое достижение «Лыжни 
России» — радостные лица участни-
ков соревнований, и ее самая высокая 
награда — вера людей в свои безгра-
ничные возможности на пути к спор-
тивным вершинам!

НА ПУТИ К СПОРТИВНЫМ ВЕРшИНАМ
8 февраля состоялась 33-я Всероссийская массовая лыжная гонка «Лыжня 
России-2015». Это масштабное зимнее мероприятие проводится ежегод-
но с 1982 года. На протяжении многих лет «Лыжня России» объединяет по-
клонников одного из самых популярных видов спорта. Возраст лыжников не 
ограничен, и количество участников увеличивается из года в год.

Петр Киселев, депутат МС



4

19 февраля состоялось на-
граждение активных чита-
телей газеты «Коломяжские 
вести» по итогам 2014 года.

 Каждый год редакция га-
зеты награждает всех, кто в те-
чение года проявил свое жур-
налистское мастерство или 
содействовал распростра-
нению издания. Поздравила 
присутствующих и подвела 
итоги года депутат Муници-
пального Совета, главный ре-
дактор газеты Елена Юрьевна 
Степанова: «Газета существу-
ет более 7 лет. Приятно осоз-
навать, что интерес к ней рас-
тет. Мы благодарим наших 
лучших читателей и писателей 
за многолетнее сотрудниче-
ство и преданность. Сегодня 
мы встречаемся не только со 
старыми друзьями, каждый 
год появляются всё новые 
лица. Это абсолютно разные 
люди. Среди них есть учителя, 
школьники, ветераны, жители 
наших Коломяг. Редакция га-
зеты состоит из трех человек, 
но мы не могли забыть и о на-

ших коллегах — сотрудниках 
местной администрации, ко-
торые играют очень важную 
роль в реализации наших ме-
роприятий и проектов».

В этом году мы хотим сна-
чала отметить школы наше-
го округа. Особенно активно 
проявили себя учителя школы 
№617. Отдельную благодар-
ность выражаем заместителю 
директора по воспитательной 
работе Юлии Валентиновне 
Киуру за постоянное сотруд-
ничество с редакцией и каче-
ство предоставляемых мате-
риалов.

Большое спасибо хочется 
сказать лингвисту Дарье Ми-
щенко, которая с недавнего 
времени на безвозмездной 
основе оказывает газете услу-
ги корректора.

Благодарим наших поэтов 
Анатолия Маланова, Валерия 
Краснова, Галину Павлову, на-
ших поэтов — ветеранов Ве-
ликой Отечественной войны 
Полину Петровну Соболеву, 
Светлану Ивановну Сукачеву. 

Мы получаем множество по-
ложительных отзывов о их 
произведениях. Так, совсем 
недавно в редакцию обрати-
лась жительница Коломяг Ма-
рина в поисках стихотворения 
ветерана, которое было опу-
бликовано в майском номе-
ре «Коломяжских вестей». На 
Земском переулке женщина 
разговорилась с Ольгой Ни-
колаевной Безбородовой, ве-
тераном ВОВ, которая прочи-
тала свое стихотворение. По 
словам Марины, ей с 7-летним 
сыном очень запали в душу 
слова этого стихотворения и 
теплая встреча с ветераном.

Жительница Коломяг Та-
тьяна Викторовна Лесман 
неоднократно обращалась в 
редакцию с благодарностью 
к Анатолию Агроскину, автору 
стихотворения «И. В. и М. Ш.» 
(«Коломяжские вести», выпуск 
№1, январь 2013 г.). «Газету с 
этим произведением я пока-
зала всем своим приятель-
ницам, — рассказывает жен-
щина. — В нем упоминаются 
все петербургские улицы, на 
которых проходила моя жизнь. 
От всей души хочется побла-
годарить автора за такое тро-
гательное творение».

Николай Белавинский ак-
тивно помогает редакции га-
зеты как в предоставлении 
фотоматериалов, так и в твор-
ческом направлении. Ко Дню 
снятия блокады он написал 
интересную статью про свое-
го деда. Николай оставил по-
ложительный отзыв о нашем 
мероприятии: «В этом году я 
второй раз участвовал в на-
граждении читателей газеты 
«Коломяжские вести». И мне 
бы очень хотелось сказать не-
сколько теплых слов в адрес 
редакции и поблагодарить 
сотрудников редакционного 
отдела за интересные номера 

газеты, в которой отобража-
ются жизнь и история нашего 
округа, печатаются познава-
тельные и поучительные ста-
тьи о ветеранах. Спасибо за 
рубрику «Поэтическая стра-
ничка», которая дает возмож-
ность жителям проявлять и 
раскрывать свои таланты. В 
моей семье газету читают все 
от мала до велика: и 7-летняя 
племянница, и бабушка, кото-
рой скоро исполнится 85 лет, а 
также читают ее и мои родите-
ли и друзья. Поэтому хотелось 
бы пожелать сотрудникам ре-
дакции творческих успехов, 
оставайтесь такими же до-
брыми и открытыми для ваших 
читателей. Так держать!»

Племянница Николая, Даша 
Камалова стала одной из по-
бедительниц фотоконкурса 
«Ребята и зверята: забавные 
кадры», проводимого Уполно-
моченным по правам ребенка 
в Санкт-Петербурге  С. Ю. Ага-
питовой. Объявление об этом 
конкурсе было напечатано в 
августовском номере газеты. 
По словам Николая Белавин-
ского, анонсирование город-
ских мероприятий — очень по-
лезное дело.

В 2014 году «Коломяжские 
вести» провели ряд конкур-
сов, приуроченных к большим 
праздникам. К 8 марта и 23 
февраля мы подготовили фо-
токонкурс «Ах, какая женщи-
на» и «О боже, какой мужчина», 
победителями которого ста-
ли Елена Наторхина и Герман 
Устрафеев.

Елена Наторхина активно 
участвует в жизни нашей га-
зеты. В этом году многодетная 
мама написала несколько ста-
тей, в том числе поделилась 
впечатлениями от своей по-
ездки на Олимпиаду в Сочи.

Ко Дню защиты детей был 
организован фотоконкурс 

«Ваш ребенок — на обложке!» 
с тремя номинациями: «Как 
две капли воды», «Я и моя лю-
бимая игрушка», «Забавные 
мордашки». Победители кон-
курса получили в подарок фо-
тосессии.

В прошлом году редакция 
газеты выпустила справочник 
для жителей «Сделано в Коло-
мягах», где помимо полезной 
информации был представлен 
отчет о работе муниципально-
го образования за 5 лет. Уви-
дела свет и книга «Жизнь за-
мечательных людей Коломяг», 
в которой собраны статьи о 
достойных и интересных жи-
телях нашего округа.

В этом году ко Дню защиты 
детей мы планируем напеча-
тать книгу о достопримеча-
тельностях округа, в которую 
войдут рассказы победителей 
конкурса «Сказочный путево-
дитель по Коломягам». Также к 
70-летию Великой Победы го-
товится очередная книга вос-
поминаний наших ветеранов. 
Мы приглашаем всех жителей 
стать соавторами данной кни-
ги и принести в редакцию фо-
тографии и рассказы о своих 
родственниках-ветеранах!

Мария Легашова

ГАЗЕТА РАСКРЫВАЕТ ТАЛАНТЫ
 2, 2015 г.

РАССКАЗЫ НАшИХ ВЕТЕРАНОВ

Зима выдалась теплой на 
редкость в наших краях. А вот 
февраль навалил так много 
снега. Радуются дети, ле-
пят снеговиков. Деревья как 
будто хрустальные, сверкает 
иней. А мне назначено сви-
дание. Обещано прокатиться 
на тройке белых лошадей с 

колокольчиками. Я представ-
ляю эту прекрасную встречу.

Но как самой быть пре-
красной? Покупаю белую 
шубку, валенки. Мороз 20 
градусов. О макияже не ду-
маю. Зачем? Мороз сделает 
свое дело.

Выхожу. Какой воздух! Во-

круг такая красота!
Спешу… Место встречи. 

Озеро, рядом лес. По тонко-
му льду к тебе я бегу. Падаю, 
встаю и вновь бегу. Боли я не 
боюсь. Она пройдет. Боюсь, 
что не дождешься и уйдешь. 
Любовь нельзя терять.

Тройка наготове. Подбе-
гаю, обнимаю, целую.

Кончился сон…
Просыпаюсь. И снова 

одна… А вокруг зима, зима, 
зима.

февраль 2015 г
Сукачева С.И., 

ветеран ВОВ

СОН В ЗИМНюю НОчЬ
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На отчетно-выборном со-
брании с предложениями и 
пожеланиями выступали чле-
ны Совета ветеранов. Галина 
Павловна Галкина отметила, 
что Совет ветеранов находит-
ся в большой дружбе с му-
ниципальным образованием 
Коломяги. «Наши ветераны не 
обделены вниманием. Появи-
лось много бесплатных круж-
ков. Благодаря депутату Оль-
ге Петровне Гвоздаревой мы 
с удовольствием посещали 
занятия не только для души, 
но и для нашего физического 
здоровья. Такая работа очень 
хорошо оживляет наше суще-
ствование в Коломягах». 

Много приятных слов в 
адрес Тамары Алексеевны 
Галашовой сказали Людмила 
Алексеевна Мельникова, Нина 
Павловна Ляхова и Игнатьев 
Михаил Иванович. 

На мероприятии выступил 
Глава муниципального обра-
зования МО Коломяги Сергей 
Эдуардович Борисенко: «Та-
мара Алексеевна поражает 
своим оптимизмом и работо-
способностью. Я не знаю ни-

кого из ветеранских органи-
зации, кто столько делает для 
своих членов. Это изумитель-
ный человек, работать с ней 
очень комфортно». 

Депутат Муниципального 
Совета Елена Юрьевна Сте-
панова добавила: «Тамара 
Алексеевна всегда помогала 
муниципалитету. Нам очень 
радостно, что в нашем округе 
есть такая женщина, которая 
может взвалить на себя все 
тяготы работы с ветерана-
ми. Хочу ей пожелать крепко-
го здоровья, и чтобы она на 
своем посту оставалась еще 
очень долго. 

На собрании был сформи-
рован новый состав Совета 
ветеранов, в который еди-
ногласным решением участ-
ников голосования вошли: 
Тамара Алексеевна Галашо-
ва (председатель), Наталья 
Алексеевна Хан (заместитель 
председателя), Тамара Ива-
новна Кронова (секретарь), 
Нина Григорьевна Колтыко-
ва (член Совета), Александра 
Ивановна Бирюкова (член Со-
вета), Елена Михайловна Пла-
тонова (член Совета). 

В начальной школе важную 
роль в формировании дет-
ского коллектива играет 
классный руководитель. Пе-
ред ним стоит одна из важ-
нейших задач — создание 
благоприятной эмоциональ-
ной обстановки в классе, 
которая бы содействовала 
спокойному и планомерно-
му общему развитию лично-
сти каждого школьника.

 Сплотить коллектив по-
могают традиционные класс-
ные праздники, проводимые 
совместно с родителями. Со-
дружество детей и взрослых, 
связанных единой целью и об-
разом жизни, совместной де-
ятельностью при выполнении 
коллективных творческих дел, 
— главное средство воспита-
ния и развития.

Личный опыт показыва-
ет, что внеклассная работа 
в начальной школе, органи-
зованная в виде праздников, 
разнообразных викторин, 
творческих конкурсов, спо-
собствует развитию у детей 

навыков общения и совмест-
ной деятельности, проявле-
нию их личностных качеств.

Праздник — это своео-
бразная форма духовного 
обогащения ребёнка. Любой 
детский праздник «развле-
кая — поучает». Для полно-
ценного развития ребёнка 
праздник необходим ему как 
воздух. «Пусть каждый при-
помнит своё детство, и он 
увидит, что праздник для ре-
бёнка совсем не то, что для 
нас, что это действительно 
событие в детской жизни и 
что ребёнок считает свои дни 
от праздника до праздника... 
Тускло и серо было бы дет-
ство, если бы из него выбро-
сить праздники...» — писал 
К. Д. Ушинский.

Мой личный опыт много-
летнего классного руковод-
ства убеждает, что классные 
традиционные праздники, 
проводимые совместно с ро-
дителями, такие, как «Посвя-
щение в первоклассники», 
«Прощание с азбукой», «Ново-
годний карнавал», «Прощание 
перед летними каникулами», 

помогают поддерживать ува-
жение к школьным традици-
ям и способствуют созданию  
союза УЧИТЕЛЬ — УЧЕНИК — 
РОДИТЕЛЬ, что очень важно в 
работе школы и руководителя 
детского коллектива.

Мы с детьми очень любим 
готовить театрализованные 
постановки к праздникам и 
приглашать родителей на 
наши спектакли. Все спектак-
ли проходят в классе весело и 
дружно. Задача моя как класс-
ного руководителя заклю-
чается в том, чтобы сделать 
праздник ярким, весёлым, не-
забываемым. Представление 
всегда состоит из двух частей: 
театрализованной постанов-

ки для родителей и развлека-
тельных конкурсов, в которых 
участвуют дети и их родители, 
получая призы. Совместное   
чаепитие и танцы добавят 
азарта и веселья.

Спектакли по случаю по-
священия в первоклассники, 
окончания первого учебника 
«Азбуки», предстоящего лет-

него отдыха являются нашим 
творческим отчетом перед ро-
дителями о том, чему мы нау-
чились.

Новый год — замечатель-
ный праздник. Праздник дет-
ства, сказки и чудес. К нему 
готовятся взрослые, его ждут 
дети.

Ежегодно в моём классе 
проводится новогоднее пред-
ставление для детей и их ро-

дителей, созданное силами 
учеников. В этом году главным 
героем сказки был Дед Мороз, 
который потерял волшебный 
ключ, а сказочные герои помо-
гали ему найти пропажу. 

Не передать словами те 
эмоции, которые живут в 
душе после окончания такого 
совместного мероприятия. 
Все разошлись, а праздник в 
сердце остался.

Подошли к концу зимние 
каникулы, богатые на яркие 
события и впечатления. Это 
хороший стимул для творче-
ства в дальнейшей учебной 
деятельности и для фантазий 
по организации новых детских 
праздников.

Учитель начальных классов 
школы №617

А. П. Баранова

ОТчЕТНО-ВЫбОРНОЕ СОбРАНИЕ СОВЕТА ВЕТЕРАНОВ МО КОЛОМЯГИ

ПОдГОТОВКА ПРАЗдНИКА — ВАжНЫЙ эЛЕМЕНТ
ВОСПИТАНИЯ дЕТСКОГО КОЛЛЕКТИВА В НАчАЛЬНОЙ шКОЛЕ

10 февраля состоялось отчетно-выборное собрание Сове-
та ветеранов МО Коломяги. С докладом о проделанной ра-
боте за отчетный период выступила председатель Совета 
ветеранов Тамара Алексеевна Галашова, которая обозна-
чила основные направления деятельности организации. По 
словам председателя, Совет уделяет большое внимание 
чествованию ветеранов с памятными датами, лечебно-оз-
доровительному отдыху и досуговым мероприятиям. Члены 
Совета ветеранов ведут Уроки мужества в школах нашего 
округа, ездят на экскурсии, посещают театры и музеи. 
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КОНЦЕРТ КО дНю
ЗАщИТНИКА ОТЕчЕСТВА
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Хорошая новость для жителей Приморского 
района. Теперь еще одним «Петроэлектросбы-
том», работающим без выходных, стало больше!

25 февраля открылся новый универсальный центр 
приема платежей в гипермаркете «Лента». В нем, как 
и в любом другом «Петроэлектросбыте», можно опла-
тить электроэнергию и все виды других жилищно-ком-
мунальных услуг: квартплату, телефон, газ, отопление.. 
а также заплатить за мобильный и межгород, интернет, 
кабельное и спутниковое ТВ, детский сад, охрану и до-
мофоны, заказать счетчик электроэнергии, передать 
показания счетчика, подписаться на газеты.

Адрес: улица Вербная, дом 21А.
Режим работы: 09.30 - 20.30, без выходных.

17 февраля Комплексный 
центр социального обслу-
живания населения (КЦСОН) 
Приморского района совмест-
но с библиотекой №7 органи-
зовал праздничный концерт, 
посвященный 23 февраля. Ме-
роприятие проходило в поме-
щении ГО и ЧС МО Коломяги, 
на нём присутствовало более 
50 человек. Музыканты и по 
совместительству сотрудни-

ки КЦСОН Оксана Береснева, 
Александр Синицын и Анна 
Александровна Синкина ис-
полнили для присутствующих 
песни военных лет и романсы. 
Эти артисты уже неоднократ-
но выступали перед жителями 
нашего округа и успели полю-
биться слушателям.

Как рассказывает заведу-
ющая библиотекой №7 Ната-
лья Викторовна Воробьева, 

2015 год в России объявлен 
годом литературы. В связи с 
этим библиотека приготовила 
для жителей ряд мероприя-
тий, посвящённых литературе. 
А уже к  8 марта совместно с 
КЦСОН Приморского района 
в рамках проекта по органи-
зации досуга людей старшего 
поколения состоится концерт 
под названием «Для милых 
дам». 

На открытие зимнего сезо-
на в ЮИТ-ПАРК приехали около 
900 гостей, 179 из них приняли 
участие в лыжных гонках. Но-
воорловская лыжня создана 
компанией «ЮИТ Санкт-Петер-
бург» в рамках развития ин-
фраструктуры для спорта и от-
дыха в районе строительства 
жилого комплекса «Новоор-
ловский». Это отличная трасса 
для тренировок и лыжных про-
гулок для всех желающих. 

25 января в ЮИТ-ПАРКе 
состоялось торжественное от-
крытие Новоорловской лыж-
ни, проходящей по террито-
рии одноименного лесопарка, 
рядом с жилым комплексом, 
который возводит финская 
компания «ЮИТ Санкт-Петер-
бург». Как заметила руководи-
тель департамента рекламы 
компании «ЮИТ Санкт-Петер-
бург» Анна Мироновская, жи-
лой комплекс строится четко 
по графику, при этом в рам-
ках проекта запланированы 
многочисленные объекты 
коммерческой и социальной 
инфраструктуры, в том числе 

2 школы, 5 детских садиков, 
поэтому профессионально 
проложенные лыжные трассы 
и в целом проект ЮИТ-ПАРКа 
– это прекрасное дополнение 
к формированию комфортных 
условий проживания, к воз-
можности отдыхать и зани-
маться спортом.   

Представители компании 
выразили благодарность Ад-
министрации Приморского 
района и Федерации лыжных 
гонок Санкт-Петербурга за со-
действие в открытии Новоор-
ловской лыжни и пригласили 
гостей парка посетить пави-
льон продаж, где можно по-
лучить все необходимые кон-
сультации по проекту жилого 
комплекса «Новоорловский».

Представитель Админи-
страции Приморского райо-
на Сергей  Вещеникин отме-
тил, что в районе это первая 
лыжня, подготовленная про-
фессионально и официаль-
но открытая для всех в 2015 
году. По мнению президен-
та Федерации лыжных гонок 
Санкт-Петербурга Андрея Ки-

риленко, как раз таких объек-
тов не хватает для тренировок 
юным спортсменам и лыжни-
кам-любителям. 

Первыми на Новоорлов-
скую лыжню вышли члены 
сборной Санкт-Петербурга по 
лыжным гонкам, многие из ко-
торых только что вернулись с 
соревнований на кубок Мира.

За уже состоявшимися 
чемпионами стартовали юные 
воспитанники школы-ин-
терната № 357 Приморского 
района с углубленным изуче-
нием физической культуры – 
«Олимпийские надежды». По-
сле старта профессионалов 
пробежать дистанцию в 3,75 
км смогли также все желаю-
щие гости ЮИТ-ПАРКа. В ито-
ге, в забеге приняли участие 
179 человек. 

Самой младшей участнице 
лыжных соревнований всего 
3 года, но в группе «до 10 лет» 
она заняла достойное место, 
пройдя дистанцию чуть более 
чем за 30 минут. Примерно 
такой же результат у самого 
старшего участника гонок, 

которому исполнилось 79 лет. 
Наиболее подготовленные 
спортсмены в средней воз-
растной категории показали 
результат 11 мин. Полные ре-
зультаты забега опубликованы 
в группе ЮИТ ПАРКа https://
vk.com/yit.park.

Почетным гостем ЮИТ- 
ПАРКа в этот день стала 
олимпийская чемпионка по 
лыжным гонкам 1972 года в 
Саппоро (Япония) Любовь Му-
хачева.

В этот день ЮИТ-ПАРК 
стал местом, где встретились 
чемпионы, юные спортсмены 
и лыжники-любители. Снег и 
по-настоящему зимняя пого-
да создали прекрасные усло-
вия для проведения соревно-
ваний. 

Для комфорта посетите-
лей в ЮИТ-ПАРКе есть те-
плые раздевалки, туалетные 
комнаты, предусмотрена 
просторная парковка на 300 
мест, и конечно, любимый все-
ми детский игровой городок 
AngryBirds. ЮИТ-ПАРК будет 
открыт каждое воскресенье с 

11 до 17 часов, а покататься по 
Новоорловской лыжне можно 
в любое время и в любой день 
недели. Все на лыжи!

Обращаем внимание, что 
добраться до ЮИТ-ПАРКа 
можно на бесплатном автобу-
се, который отходит от ст.ме-
тро Комендантский проспект  
каждое воскресенье с 10:30 
до 16:30. Автобусы курсируют 
каждый час.

Анна Мироновская, 
директор по рекламе

компании ЮИТ

В ПРИМОРСКОМ РАЙОНЕ ОТКРЫЛАСЬ НОВАЯ НАРОдНАЯ ЛЫжНЯ
В Новоорловском лесопарке состоялось праздничное открытие «Новоорловской лыжни» со стартом в ЮИТ-ПАРКе. Все 
желающие смогли принять участие в лыжных гонках на результат, а также покататься на ледяных горках, поиграть на зим-
ней детской площадке AngryBirds и принять участие в конкурсе снежных фигур.
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МАСЛЕНИЦА В КОЛОМЯГАХ
Снег пока ещё не сходит,
Но весна стучит в дома.
На Вербной, праздник,
под названьем:
«Goodbye, Зимушка-Зима»!
Хмурым днём, но с настроеньем
Собирается народ.
В Коломягах – блинный запах.
Масленица в пляс зовёт.
Солнце спряталось за тучи,
Но люди радости полны.
Всех Муниципальный Округ
Приглашает на блины!
Веселит детей затейник.
Акробаты. Песни. Смех.
Разудалые частушки-
Время шуток и утех!
Что за чудное создание
Из соломки, видим мы?
В модном аленьком платочке
Стоит «чучело Зимы»…
Дань традициям заветным-
Почитаем их всегда.
С ярким всполохом последним
Нас покинула Зима!
В небе тучки озорные
Ловят Солнышко за хвост. 
С МАСЛЕНИЦЕЙ, Коломяжцы!
Впереди ВЕЛИКИЙ ПОСТ.

Галина Павлова
22 февраля 2015 г. 

Фотографии предоставлены
Николаем Белавинским

О женщинах
бальзаковского

возраста
Если женщине исполнилось 
В её жизни 40 лет –
Все в ней красотой наполнилось
И бояться сорока не стоит! Нет!
Если женщине исполнилось
В её жизни 45!
Пусть не кажется банальностью -
Баба-ягодка опять.
Все былое в жизни сгладилось:
Зрелость взглядов и ума – 
Жизнь ее уже наладилась.
Хорошеет и сама.
Как бутон она распустится,
Все раскроет лепестки – 
Старость к ней не подступится –
Юность не сняла руки.
И неправильно считается:
40 – это бабий век.
В 40 жизнь вновь начинается
И сложился человек.
В 40 лет она любимою
Может быть немало раз,
Для другого сердца милого
К ней прибудет этот час.
В 40 лет она красавица -
Молода, умна, горда,
Жизнеопытом богатая,
Сердцем матери щедра.
Встанем же друзья с бокалами
И поздравим от души! 
Пожелаем долголетия,
Эти годы хо-ро-ши!

Таисия Федоровна Первушина 
Ветеран ВОВ

***

Пробегает дрожь по телу, 
Беспокоит мыслей ворох. 
Нет предела «беспределу» 
На Украинских просторах.
Заглушают звук свирели 
Звуки взрывов, звуки боя... 
Олигархи озверели. 
Плачет небо голубое.
То обстрелы, то налёты... 
Миной взорвана больница... 
Рушат город миномёты. 
От осколков не укрыться.
А подонки в Раде рады... 
При дневном и Лунном свете 
На Донецк летят снаряды. 
Гибнут Люди! Гибнут дети!
От правительства — угрозы, 
БТРы, танки, пушки... 
Каждый день и смерть, и слёзы, 
А в развалинах — игрушки...
Порошенко плач не слышал. 
Он, как будто, не в ответе. 
Что запомнят те, кто выжил? 
Что расскажут детям дети?

23.06.2014 г.
Анатолий Маланов

СПАРТАКИАдА
дЛЯ ПЕНСИОНЕРОВ

11 марта 2015 состоятся сорев-
нования по легкой атлетике в рамках 
Спартакиады пенсионеров России в 
легкоатлетическом манеже «Газпром» 
на Крестовском острове СПб по адре-
су: Теннисная аллея, д. З (ст.метро 
«Крестовский остров»).

В программе соревнований: бег 
для мужчин - 400 метров, для женщин - 
200 метров. 

18 марта 2015 г. состоятся сорев-
нования по стрельбе из пневматической 
винтовки в рамках Спартакиады пенси-
онеров России в тире «Динамо».

Регистрация участников, подача зая-
вок и оформление документов к сорев-
нованиям проходит до 11 марта 2015 г. 

По вопросам регистрации обра-
щайтесь к депутату Муниципального 
Совета МО Коломяги Игорю Владими-
ровичу Колесникову

по телефону: 8 911 770 61 41.

Где сегодня можно полу-
чить востребованную на 
рынке труда профессию?

Причем именно такую, чтобы была 
нужна всегда, всем и везде? Государ-
ственное бюджетное профессиональ-
ное образовательное учреждение 
«Колледж Петербургской моды» по-
может вам в этом. Мы отлично знаем, 
что именно нужная профессия позво-
ляет современному человеку занять 
достойное место в жизни и научиться 
гибко адаптироваться к социально 
экономическим условиям быстро ме-
няющегося мира. А молодым людям 
особенно приятно чувствовать себя 
частью яркого, нарядного, волшебного 
мира стиля и красоты.

Индустрия моды сегодня много-
гранна, поэтому у нас учатся люди раз-
ного возраста, зачастую уже имея ка-
кое-либо образование, но желающие 
поменять профессию или получить 
дополнительные знания для открытия 
своих частных дизайнерских студий, 
ателье, парикмахерских и салонов 
красоты. Такие популярные профес-
сии как «Художник по костюму», «За-
кройщик», «Парикмахер» никогда не 
оставят вас без работы и обеспечат 
достойный уровень заработной платы.

Став нашими студентами, вы 
окунетесь в жизнь, насыщенную яр-
кими событиями, полными творче-
ского поиска и активной внеурочной 
деятельности.

Колледж моды - это:
• бесплатное качественное 

образование;

• гарантированное трудо-

устройство;

• высокопрофессиональные 
преподаватели;

Только вместе с вами мы сделаем 
наш мир красивым. А жизнь наполним 
неповторимыми красками магии стиля 
и индивидуальности.

Наш адрес: Большой пр. ПС.д.29/2 .

тел.235-74-52
(приемная комиссия)

ПОэТИчЕСКАЯ СТРАНИчКА

ОТ ВСЕЙ дУшИ 
ПОЗдРАВЛЯЕМ 

НАшИХ
ФЕВРАЛЬСКИХ

юбИЛЯРОВ!
Наши 95-летние юбиляры

Васильева Анна Алексеевна

Репехтина
Мария Григорьевна

Наши 90-летние юбиляры

Голубева
Валентина Андреевна

Кузнецова Ия Михайловна

Наши 85-летние юбиляры

Васильева
Ольга Константиновна

Михайлова
Евгения Васильевна

Руднева Анна Матвеевна

Наши 80-летние юбиляры

Анисимова
Ирина Александровна

Вахнина Валентина Ивановна

Румянцева
Антонина Александровна

Филипенко
Михаил Васильевич

Наши 75-летние юбиляры

Азарова Инга Владимировна

Астахова Лариса Михайловна

Гридина
Валентина Николаевна

Савенков Михаил Васильевич

шилина
Людмила Андреевна

25 февраля поздравили юбиляров, 
проживающих в Доме-Интернате 
для престарелых и инвалидов №1 
(ДИПИ №1), депутат Муниципаль-
ного Совета Александр Алексеевич 
Редько, директор ДИПИ №1 Алек-
сандр Вадимович Быценко и сотруд-
ник местной администрации Марина 
Борисовна Сурикова.

В феврале 90 лет исполнилось 
Дергачевой Клавдии Васильевне, 
85 лет – Сорокиной Ефросиньи Васи-
льевне и 80 лет – Калмыковой Амалии 
Георгиевне.
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СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

СУЗдАЛЬСКОЕ шОССЕ
Сегодняшний наш рассказ посвящен самой северо-восточной 

части территории муниципального образования «Коломяги». 
Здесь, на границе с Выборгским районом, расположены два 

больших квартала общей площадью около 150 гектаров. Первый 
квартал, ограниченный рекой Каменкой, Орлово-Денисовским про-
спектом, Суздальским шоссе и проектируемым продолжением Но-
ворловской улицы, отдан под жилищное строительство. Второй, 
между Суздальским шоссе, дорогой на Каменку и продолжением 
Новоорловской улицы, представляет собой зеленую зону, остатки 
некогда огромного Каменского леса.

АНдРЕЙ ждАНОВ

Детская площадка Энгри 
Бердс

Суздальское шоссе

Река Каменка

Штаб-квартира
Новоорловской лыжни

В XVIII веке земли в окрест-
ностях Суздальских озер 
были пожалованы графу 
И. И. Шувалову, южная грани-
ца его владений проходила по 
реке Каменке, вытекающей из 
Большого (Нижнего) Суздаль-
ского озера и впадающей в 
Лахтинский разлив. Долгое 
время территория вокруг Суз-
дальских озер оставалась не-
освоенной.

В 1865 году на землях, арен-
дованных у графа Шувалова, 
на берегу реки Каменки, не-
мецкие переселенцы основа-
ли колонию Большая Каменка. 
Через несколько лет появилось 
прямое, как стрела, семикило-
метровое шоссе от Парголова 
до Каменки, существующее и 
поныне как дорога на Каменку. 
В 1870 году шоссе пересекла 
Финляндская железная доро-
га. Сегодня железная дорога 
служит восточной границей МО 
«Коломяги», дорога на Каменку 
— северной.

Судя по старым картам, 
никаких строений в этих ме-
стах не существовало, един-
ственное исключение — домик 
лесника на шоссе в Каменку. 
Большую часть занимали леса 
и болота. Как свидетельствует 
подробная топографическая 
карта окрестностей Санкт-Пе-
тербурга 1870–1880-х годов, 
для осушения местности были 
выкопаны осушительные кана-
вы, одна из них тянулась вдоль 
железной дороги. Кроме того, 
было выпрямлено русло реки 
Каменки от железнодорожно-
го моста на запад. В XX веке 
часть земель, не занятых ле-
сом, использовалась как сель-
скохозяйственные угодья.

***
В 2006 году строительная 

компания «ЮИТ Санкт-Петер-
бург», «дочка» финского кон-
церна YIT, приобрела большой 
участок бывших земель совхо-
за «Пригородный» размером 
46 гектаров к северу от Но-
во-Орловского лесопарка и 
реки Каменки. Разрешение на 
строительство первых домов 
жилого комплекса «Новоор-
ловский» компания получила 
только в конце 2013 года.

В связи с тем, что район 
строительства находился в от-
далении от основных магистра-
лей, «ЮИТ Санкт-Петербург» 
заказала проект строительства 
продолжения Суздальского 
проспекта. Работы по стро-
ительству новой магистрали 
начались в 2011 году. Этому 
предшествовала масштабная 
вырубка в лесном массиве се-
вернее Ново-Орловского ле-
сопарка. В комитете по благоу-

стройству сообщали, что было 
уничтожено более 10,6 тыс. 
деревьев и 700 кустарников, но 
никакая компенсационная по-
садка не предполагается, так 
как это лес.

На продолжении Суздаль-
ского проспекта от Выборгско-
го шоссе до дороги на Каменку, 
протянувшемся на 3,5 кило-
метра, предстояло построить 
два путепровода: сначала над 

Выборгским шоссе, а потом 
над железнодорожной линией. 
Планировалось, что дорога бу-
дет шестиполосной — по три 
полосы в обе стороны, правда, 
на путепроводах должно было 
быть на две полосы меньше.

27 июля 2012 года строя-
щаяся магистраль получила 

название Суздальского шос-
се. Название не очень удач-
ное, но превратить эту трассу 
в продолжение Суздальского 
проспекта было невозможно, 
так как нумерация на проспек-
те начинается от Выборгского 
шоссе и заканчивается у Граж-
данского проспекта.

Открытие новой трассы 
было запланировано на 2013 
год, но сейчас более реальный 
срок — июнь 2015 года. По-
сле этого начнется движение 
рейсовых маршрутов обще-
ственного транспорта до ме-
тро «Проспект Просвещения» 
и «Озерки». Сейчас добрать-
ся до этих мест можно либо 
на автомашине (участок Суз-
дальского шоссе от дороги на 
Каменку до железной дороги 
построен), либо на автобусе 
№38, но в этом случае придёт-

ся выйти на остановке «Запо-
ведная улица», а затем более 
километра идти пешком по Но-
воорловской улице.

В перспективе Суздальское 
шоссе станет частью северно-
го полукольца, включающего, 
помимо самого Суздальского 
шоссе, его продолжение от до-
роги на Каменку до Западного 
скоростного диаметра и про-
ектируемую магистраль М-49 
от Западного скоростного диа-
метра до Приморского шоссе в 
Ольгино.

***
Жилой комплекс «Новоор-

ловский» строится по проекту 
всемирно известного испан-
ского архитектора Рикардо 
Бофилла, его здания можно 
встретить в 50 странах мира (в 
частности, по его проекту воз-
веден аэропорт в Барселоне), 
в Петербурге он спроектиро-
вал жилой комплекс «Алексан-
дрия» на Новгородской улице. 
Возглавляемое Бофиллом 
бюро «Taller de Arquitectura» 
разработало архитектур-
но-градостроительную кон-
цепцию «Новоорловского», 
проектную документацию и 

проект ландшафтного дизайна 
территории, оно же осущест-
вляет авторский надзор. Архи-
тектурный облик всех зданий, 
в том числе школ и детских 
садов, выполнен в стиле нео-
классики.

В квартале, ограниченном 
Суздальским шоссе, Орло-
во-Денисовским проспектом, 
рекой Каменкой и железной 
дорогой на Выборг, планирует-
ся построить целый город при-
мерно на 25 тысяч жителей. По 
периметру будут выстроены 
25-этажные точечные дома 
и многоярусные паркинги. В 
центре — 7-этажные жилые 
здания. Центральной осью 
комплекса станет широкая пе-
шеходная улица, на которой 
будет сконцентрирована тор-
говая и коммерческая инфра-
структура. Предусмотрено 
строительство 5 детских са-
дов, 2 школ, магазинов, аптек, 
супермаркета, спортивно-до-
сугового комплекса для взрос-
лых и детей и других объектов.

Появится набережная Ка-
менки (возможно, ее так и на-
зовут официально), берега 
реки благоустроят, создадут 
пешеходную зону, перекинут 
мостики в соседний Новоор-
ловский лесопарк. Уже под-
бирались имена пяти будущих 
улиц на территории микро-
района, они должны были быть 
тематически связаны со Скан-
динавией, но в итоге было ре-
шено оставить улицы безымян-
ными: застройщик отнес их к 
внутриквартальным проездам.

Строительство первой оче-
реди комплекса «Новорлов-
ский» началось ещё в прошлом 
году. В двух 25-этажных одно-
секционных домах будет 444 
квартиры общей площадью 25 
547 кв. м. Кроме того, строится 
5-этажная закрытая автосто-
янка на 314 машин. Срок ввода 
в эксплуатацию объектов пер-
вой очереди — декабрь 2016 
года. В рамках второй очереди 
возводится два 7-этажных мно-
гоквартирных дома с пристро-
енной автостоянкой закры-
того типа. Планируемый срок 
ввода — конец июня 2017 года.

***
Но если дома только стро-

ятся, то специально оборудо-
ванная площадка для отдыха,   
спроектированная компанией 
«ЮИТ Санкт-Петербург» сразу 
за мостом через реку Каменку, 
уже функционирует, правда, 
пока только в летнее время. 
Открытие площадки состоя-
лось 31 мая 2014 года, тогда 
здесь работали небольшой 
зоопарк с козами и кролика-
ми, прокат велосипедов, пе-
редвижное кафе, можно было 
покататься на лошадях. Гостей 

праздника порадовало музы-
кальное шоу экс-вокалиста 
культовой группы «Иванушки 
International» Олега Яковлева. 
Автомобилисты смогли вос-
пользоваться парковкой.

В дальнейшем по суббо-
там здесь проводились те-
матические мероприятия в 
рамках цикла «Новоорловские 
сезоны». 7 июня состоялся 
День Петербургского кота, 14 
июня — фестиваль «Игры на-
шего двора», 21 июня — день 
Ивана Купалы, а 28 июня — ве-
лопробег «Белые ночи» и кубок 
Новоорловского лесопарка. 

Фестиваль клубники прошёл 
12 июля. Этот веселый празд-
ник выдержан в финских тра-
дициях, потому что именно в 
Финляндии клубнику любят 
больше других ягод и именно 
в этой стране ей посвящают 
фестивали. Для гостей были 
организованы выступления 
фольклорных шоу-групп «Ко-
лесо» и «Talomerkit», состоя-
лись мастер-классы финских 
мастеров, соревнования по 
киданию сапога, здесь же 
можно было поиграть в фин-

ские городки и другие забав-
ные народные игры.

А 26 июля открылась дет-
ская площадка, разработан-
ная компаниями Lappset и 
Rovio Entertainment. В дизайне 
элементов игровой площад-
ки использованы образы ге-
роев игры Angry Birds («Энгри 
Бердс»). В торжественной це-

ремонии открытия площадки 
приняли участие официаль-
ный представитель Генераль-
ного консульства Финляндии в 
Санкт-Петербурге, активисты 
«Общества любителей фин-
ской ходьбы» и «Общества 
ингерманландских финнов» 
и представители других фин-
ских компаний и обществ.   Со-
стоялись выступления фин-
ского ансамбля «Щучьи кости» 
и мастер-классы игры на гита-
ре-кантеле.

Летний сезон закрылся 27 
сентября, но уже 25 января 
2014 года здесь состоялось 
праздничное открытие «Но-
воорловской лыжни», проло-
женной среди живописных 
пейзажей Новоорловского 
лесопарка; она включала три 
маршрута протяженностью в 
1,2 км, 3 км и 3,75 км. Для по-
сетителей были подготовлены 
теплые раздевалки, туалет-
ные комнаты, предусмотрена 
парковка на 300 мест. Присут-
ствовавший на открытии пред-
ставитель Администрации 
Приморского района отметил, 
что в районе это первая лыж-
ня столь высокого професси-
онального уровня, предназна-
ченная для всех желающих.

Первыми на Новоорлов-
скую лыжню вышли члены 
сборной Санкт-Петербурга по 
лыжным гонкам, многие из ко-
торых только что вернулись с 
соревнований на Кубок мира. 
После старта профессиона-
лов пробежать дистанцию в 
3,75 км смогли также все же-
лающие, в забеге приняли 
участие 179 человек. А всего 
на открытие сезона в Новоо-
рловский лесопарк приехали 
900 человек, в том числе по-
четный гость — олимпийская 
чемпионка по лыжным гонкам 
1972 года в Саппоро (Япония) 
Любовь Мухачева.

***
Согласно данным Регио-

нальной геоинформационной 
системы, территория жилого 
комплекса «Новоорловский» 
относится к категории ЗЖД 
(зона среднеэтажной и мно-
гоэтажной жилой застройки с 
включением объектов обще-
ственно-деловой застройки, 
объектов социальной и ин-
женерной инфраструктуры); 
узкая полоса вдоль реки Ка-
менки — к категории Р5 (зона 
санитарно-защитных и прочих 
охранных зон); а вот большой 
участок, ограниченный до-
рогой на Каменку, Суздаль-
ским шоссе и линией желез-
ной дороги, — к категории Р2 
(рекреационная зона, подра-
зумевающая зону отдыха с зе-
леными насаждениями). Это 
дает надежду на то, что здесь 
со временем возникнет парк, 
которого так не хватает на тер-
ритории МО «Коломяги», и что 
лесной массив, находящийся 
сегодня в этом квартале, не 
будет вырублен. 
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